

Los pasillos del Real Casino

Nomdedéu se abre al empresariado

► La lluvia dificultó pero no impidió que el desayuno con **Enric Nomdedéu** llenara de personajes de la sociedad castellanense (y muy especialmente del mundo empresarial) los salones del Real Casino Antiguo. Nomdedéu eligió ser presentado por su compañero de partido y alcalde de Betxí, **Alfred Remolar**, acompañado por el presidente del Real Casino Antiguo, **Víctor Arandes**, y el secretario **Marco Esteve Cano** como moderador. Uno de los principales objetivos de Nomdedéu era dirigirse al mundo empresarial de Castelló, y logró la presencia de actores clave como **Gabriel Batalla, Vicente Cuevas, Vicente Colàs, Fernando Alfonso, María Sánchez, Antonio Pons y Benjamín Garcés, María José Sisamón, José Roca y Alejandro Payá**, entre otros.

► El rector **Vicent Climent** y el vicerrector de la Universitat Jaume I **Wences Rambla** también escucharon con atención el argumentario de Nomdedéu, al igual que hicieron en otra de las mesas los representantes de los principales sindicatos.

► Tampoco quisieron faltar a la convocatoria el secretario general de la Unió de L'auradors i Ramaders en Castelló, **Vicent Goterris**, la representante de la Plataforma por la Dependencia de Castelló, **Carmen Santamaría**, y el presidente de PATIM, **Francisco López**.

► Los compañeros de Nomdedéu en la comida de los miércoles en el Grau también acompañaron al candidato en una mesa en la que destacaban **José Luis Peralta, José Luis Serrano y Sixto Barberá** entre otros. Por parte del PP acudió la edil **Marisa Ribes**, a quien Nomdedéu le dijo: «lo siento Marisa, pero por una cuestión de programa no podemos pactar con el PP».